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schade schade vielleicht ergibt sich ja doch noch was. oder er spielt bei der 2. vielleicht auch
nochmal 2-3 jahre als spieler und co-trainer. so könnte er seine trainerausbildung machen und
nebenbei auch noch fußballspielen und er könnte in nürnberg bleiben. er würde also praktisch
die position von heckenbergen übernehmen der ja als erfahrener spieler die amas führen soll.
wäre doch keine so undankbare aufgabe und haben schon einige gute spieler am ende ihrer
karriere gemacht.
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